



OLIVIER ESTOPPEY
L'homme des lisières

Olivier Estoppey est un artiste prolifique, ses idées ont peu de limites. Il aime le travail bien fait et l'effort ne lui fait pas peur. Il est un sédentaire qui aime voyager, il pourrait vivre ailleurs, dans un autre pays. Chacune de ses expositions est pour lui l'occasion de développer un thème précis, différent à chaque fois mais d'une cohérence visible, la représentation humaine. Sa technique est violemment expressive en même temps que parfaitement maîtrisée. Dans ses grands dessins à la mine de plomb, dans ses gravures, dans ses personnages en béton, il poursuit inlassablement la figure humaine, l'image de notre humanité, rendue presque visible, palpable, dans la profondeur des noirs et dans les soubresauts de la matière. Olivier Estoppey est né le 30 juin 1951, il vit et travaille à Ollon, dans le canton de Vaud.



ESPACE ARLAUD

Pietà des hellébores | 2009 | encre de chine sur papier calque | 29,7 x 21 cm

L'association des amis d'Olivier Estoppey
a le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition
Olivier Estoppey - L'homme des lisières

le vendredi 17 avril 2009 à 18h00, partie officielle à 18h30

Espace Arlaud, Place de la Riponne 2 bis, 1014 Lausanne

Exposition du 18 avril au 12 juillet

du mercredi au vendredi de 12h00 à 18h00

samedi et dimanche de 11h00 à 17h00

Dans ce même temps, parution d'une monographie de 160 pages
Olivier Estoppey, l'homme des lisières, du dessin à l'installation monumentale
dans la collection Les Cahiers Dessinés, aux Editions Buchet-Chastel
à Paris

Avec le soutien :



svb-a
société vaudoise des beaux-arts



ERNST GÖHNER STIFTUNG

Association des Amis d'
OLIVIER ESTOPPEY